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Das Hydraulikaggregat V3-SB ist mit zusätzlichen Anbauteilen ausgestattet, welche eine Einstellung  
der Schließzeit unserer hydraulisch gelüfteten Bremsen ermöglichen. Hierfür wird ein, mittels zusätzlichem 
Speicherblock erhöhtes, Ölvolumen beim Schließen der Bremsen durch ein Stromregelventil geleitet. 
Um die Bremse bei Bedarf unverzögert schließen zu können, ist optional ein zusätzliches 2/2 Wege Sitzventil  
mit einem Rückschlagventil als Bypass erhältlich. Sowohl Speicherblock als auch Stromregelventil sind am  
Ventilblock befestigt. Im Übrigen beachten Sie bitte unsere Funktionsbeschreibung M 1501 261. 
 
Hydraulic power packs V3-SB are equipped with additional components to provide an adjustable closing time  

 of hydraulically released storm brakes. When closing the brakes the oil-volume, being increased by an  
additional accumulator, is pressed through an adjustable flow control valve. For immediate closing of storm  
brakes, the flow control valve can be bypassed by means of an optional 2/2 port valve with non-return valve. 
Accumulator, flow control valve and optional bypass are mounted on the power pack manifold. For further 
information please refer to our “Mode of Operation M 1501 261E”.  
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